

## **PENGANTAR REDAKSI**

Puji syukur kami panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa. Upaya penyusunan Profitabilitas ini diharapkan dapat turut mendukung terbentuknya kultur masyarakat madani, cerdas, dan mandiri melalui penguatan minat baca masyarakat, terutama generasi peneliti muda baik dari kalangan akademisi maupun praktisi. Hal ini selaras dengan makna dan tujuan pembinaan pendidikan masyarakat sebagai upaya sistematis untuk meningkatkan pemberdayaan masyarakat menuju peningkatan kesejahteraan yang bermartabat melalui pembelajaran sepanjang hayat. Jurnal Profitabilitas ini akan menjadi sarana tukar pengetahuan dan pengalaman terkait rendahnya minat baca masyarakat serta upaya untuk meningkatkan minat baca tersebut. Harus kami akui, Jurnal Profitabilitas ini tidak sepenuhnya sempurna, berbagai kendala ditemukan dalam prosesnya. Namun, semua tulisan di Jurnal ini tetap melalui seleksi, disesuaikan dengan misi dan visi Universitas Bina Sarana Informatika, serta tujuan pendidikan keaksaraan secara umum. Selain itu, Jurnal Profitabilitas ini juga tetap disusun berdasarkan standar kompetensi pendidikan. Bahasa yang digunakan dalam jurnal ini lugas, sehingga mudah dipahami oleh semua kalangan, mulai dari akademisi hingga pegiat taman bacaan. Saya ucapkan terima kasih dan penghargaan kepada para penulis dan berbagai pihak atas kontribusi dan perannya dalam penyusunan Jurnal Profitabilitas ini. Semoga jurnal ini dapat bermanfaat sesuai dengan tujuan penyusunannya. Semoga Allah SWT memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua. Amin. Demikian, selamat membaca.

Karawang, 15 Desember 2021

Salam Redaksi

## DAFTAR ISI

<b>Dampak Sentralisasi Proses Pembiayaan Segmen Konsumer Unsecured Loan pada Bank Komersial</b> Sentralisasi Proses Pembiayaan, Kualitas Pembiayaan & Kecepatan Layanan	86-94
<b>Analisa Pengaruh Electronic Word Of Mouth pada Media Sosial Terhadap Keputusan Pembelian</b> Tri santoso, Dewi Susilowati	95-101
<b>Perancangan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Tunai Pada Toko Rir Outdoor Cibungur Purwakarta</b> Dede Nurrahman, Suhardi, Egitya Permana Permana, Sugiyanto Sugiyanto	102-112
<b>Keberhasilan Manajemen Penjualan Lasser Work Service Zigzag di Semarang Menggunakan Java (Netbeans 7.3)</b> Sri Harjunawati, Syahrial, Ida Hendarsih, Amas Sari	113-120
<b>Sistem Informasi Persediaan Barang pada Ahas Motocare Cikampek</b> Tohir Abdullah, Salman Alfarizi, Deni Gunawan, Hasan Basri, Alif Rizqi Mulyawan, Nurul Ichsan Nurul Ichsan	121-129
<b>Perancangan Program Penggajian Karyawan Koperasi</b> Handini Widyastuti, Fernando B Siahaan, Niyanti Niyanti	130-139
<b>Rancang Bangun Sistem Informasi Akuntansi Berbasis Desktop Penerimaan dan Pengeluaran Kas Sekolah</b> Lukmanul Hakim, Dede Firmansyah Saefudin, Amelia Tri Wahyuni	140-148